

Tätigkeitsbericht STSB Fachbereich Leistungssport 2011

Am 5. Mai 2011 wurde ich zum Fachbereichsleiter Leistungssport gewählt.

Als erste Amtshandlung fanden am 8. Mai die Saarlandmeisterschaften statt, die ich zusammen mit Gerd Diehl durchgeführt habe. Es war wie jedes Jahr eine gute Beteiligung und eine erfolgreiche Meisterschaft.

Ab 18. Mai habe ich alle 14 Tage das Training an der Sportschule geleitet und durchgeführt. Das Training wird nach wie vor gut angenommen und ich freue mich auch immer wieder wenn ich neue Gesichter sehe.

Beim Familientauchsporttag haben wir mit ein paar ausgesuchten Wettkämpferinnen und Wettkämpfern das Schwimmen mit der Monoflosse „Finswimming“ dargestellt und präsentiert. Den Zuschauern und Wettkämpfern hat es viel Spaß gemacht.

Außerdem nahm ich an der Klausurtagung des STSB, sowie an den Vorstandssitzungen teil. Während den Sitzungen herrscht immer eine angenehme und harmonische Stimmung, für die angenehme Zusammenarbeit möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen bedanken.

Den Wettkämpferinnen und Wettkämpfern wünsche ich für 2012 weiterhin viel Erfolg.

St. Ingbert, 06.04.2012

Uschi Kohns
Fachbereich Leistungssport